



▲海岸で楽しそうに遊ぶ両校の児童たち

7/9
[火] **育む交流**
海のまちと山のまち

長野県阿南町(友好都市)の小学5年生34名が本市を訪れ、伊良湖岬小学校5年生20名と交流を行いました。この取り組みは、旧渥美町時代から続いており、毎年交互に訪問し、友情を深めています。今年は、阿南町の小学生が、伊良湖岬小の校歌を披露し、伊良湖岬小の児童らを驚かせる場面もありました。

6/20
[木] **若い力が**
田原の農業を担う

地域貢献活動や学習活動に取り組む農業後継者組織である田原市4Hクラブ連絡協議会は、第50回愛知県青少年育成県民会議青少年団体等の表彰を受けました。中神会長は、「先輩方の意志を引き継ぎ、子どもたちへの農業指導などの地域貢献活動が認められ大変うれしい」と喜びを語りました。



▲【写真前列左から】大久保遼河さん、中神智弘さん、山下市長、大羽智貴さん
【写真後列左から】田原農業改良普及課西脇課長、大久保綾人さん、鈴木大地さん、鈴木克也さん、河合竜太郎さん

～渥美半島を元気に!～

山下市長の
元気通信



住みやすいまちへ

このたび、民間出版社の調査による「住みよさランキング2019」が発表されました。

これは、全国812の市などを対象に各種の指標を用いて「住みやすさ」を算出したもので、田原市は全国で29位、愛知県内では1位となりました。

この結果は、特に富裕度や快適度の評価が高かったことが要因ですが、「まちづくり」は一朝一夕にできるものではありません。これまで先輩諸氏が取り組



んでこられた「まちづくり」のおかげであると思っています。

私自身も引き続き、市民の皆さんが日々の暮らしの中で「田原は住みやすい」と実感できるようなまちづくりに取り組んでまいります。